



# THE ROTARY GLUB OF KOSHIGAYA-NORTH

第2770地区 第8グループ 越谷北ロータリークラブ

世界に希望を生み出そう

2023-24 年度国際ロータリーテーマ 2023-24 年度越谷北 RC 会長提言

「世界に希望を生み出そう」 RI会長 ゴードン R. マッキナリー 「奉仕の心でつなぐ希望の輪」 越谷北 RC 会長 大濱 裕広

例会日 毎週水曜日 12:30~13:30

例会場 越谷市千間台東インペリアルビル4階

T E L 048 (975) 9898 F A X 048 (977) 3741

● 創 立 1976年5月11日

●会 長 大濱裕広

●副 会 長 小宮山 大 介

●幹 事 市 川 洋 和

● 会報委員長 近 藤 慎 悟

第 2331 回 例会記録 No. 40

令和6年6月19日

司会: 関 雄二郎 編集: 近藤 慎悟

#### 会次第

- 1. 点鐘
- 2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
- 3. ロータリアンの行動規範
- 4. お客様紹介

越谷南ロータリークラブ

50周年記念実行委員長 小林 光藏 様 米山記念奨学生 倪 楓苹 様

- 5. 会長挨拶
- 6. 幹事報告
- 7. 雑誌記事紹介
- 8. お客様挨拶
- 9. 委員会報告
- 10. 出席報告

#### 【次回例会案内】

令和6年7月3日(水)

会長幹事就任式(例会前)

結婚記念・誕生日祝い

四つのテスト

所信表明

会長·幹事·副会長·部門長所信表明



大濱 裕広 会長

皆さん、こんにちは

先週は貴重な例会を欠席してしまい申し訳ありませんでした。小宮山副会長には代理で卓話をしていただきましてありがとうございます。

本日もお忙しい中、例会にご出席いただき、ありがとう ございます。

本年度も残すところ後 2 回となりました。そして、この例会場での例会は最後となります。やっとこの日が来たと安心していますが、同時にやり残したことや、伝えきれなかったことなど反省することの方が多かったです。最終例会では時間も限られていますので、本日の会長卓話はこの 1 年を振り返り、皆様への感謝の気持ちを込めてお話させていただきたいと思います。

私の年度の会長提言は「奉仕の心で繋ぐ希望の輪」ということでスタートさせていただきました。奉仕の精神で繋がった私たちが、少しでも地域の為、世界で困っている人々のために思いやりを持った行動が出来れば、それ

- 1 -

国際ロータリー会長提言 「世界に希望を生み出そう」 越谷北ロータリー会長提言 「奉仕の心でつなぐ希望の輪」











District **2770** ROTARY INTERNATIONAL

が世界平和につながっていくと、提言いたしました。年度 の終わりになりますが、今もその気持ちは変わらず、これ からも思いやりを持った発言、行動を心がけていこうと思 っています。

私の年度はアフターコロナということで、形は変化して まいりましたが、ほぼコロナ前の経済に復活してきたおか げで、事業予算に組んでいました各委員会の事業をほ ぼすべて遂行することが出来ました。これも、委員長の 皆様が先頭に立って企画、準備、運営をして下さったの と会員の皆様の積極的な参加があったことで、素晴らし い事業を皆様と共に共有できました。

奉仕事業のあとには会員相互の懇親会もあり、普段話をしない会員同士の懇親も深まったのではないでしょうか。また、本年度は会員増強委員会今井委員長、伊藤副委員長の活発なお声掛けのおかげで、加地さん、深野秀和さん、石井さんが越谷北クラブの新会員として仲間になってくださったことで、50周年に向けて50名という目標にも少し近づくことができました。まだまだ、増強には皆様のご協力が必要です。そして、越谷北クラブが入会することに意味のある素晴らしいクラブとなることで、さらに人が人を呼んで明るく優しく楽しいクラブになるのではないかと思います。

私としてはこの一年間を通じて、ロータリーの友情やロータリーの精神を言葉ではなく、経験することで多くのことを学ばせていただきました。

会長をさせていただいたことで、今まで見えてこなかった人の優しさや言葉にも触れることができ、心からロータリーに入ってよかったと思いました。特にロータリーの大先輩である青木さんや鈴木さん、太田さんは 80 歳を超えていても例会や親睦行事に積極的に参加いただいたことにも深く感謝しております。なぜなら、いつも当たり前にそばにいるので感じなかったのですが、振り返ると優しさとか協力とかいうのは言葉ではたくさん言えますが、自然体で近くにいてくださることがどれほど安心できることなのかということを今になってわかるようになりました。会長の席からいつも、ありがとうございます。と思っていました。

この一年間の充実したプログラムをしっかりと各委員 会の皆様には役割に応じて事前準備のために貴重な時 間を使っていただきました。ロータリアンとして見習うべき 姿勢を皆様から学ぶことが出来たことも私にとっては大き な収穫です。

本年度は私のわがままで、クラブのホームページの更新などその頻度を従来よりも早く多く更新していただきました。また、第8グループインターシティニーテイングの活動報告なども凝った動画を作成いただきました。近藤委員長にはいろいろと無理なお願いも快く受けていただきましてありがとうございます。

そして、本年度の肝いり事業のバリタマンクラブとの共 同プロジェクト、グローバル補助金事業には約1年半を かけて準備し、無事に補助金の申請が受理され、会員 ご家族23名で国際親善旅行を兼ねてバリ島へ行ってま いりました。今回の旅は病院に血液冷蔵設備の寄贈だ けでなく、環境保護活動の一環でウミガメの子供の放流 をいたしました。道中、長時間のバスでの移動で皆様に はご迷惑をおかけしましたが、ロータリーの友情でお許 しください。バリタマンクラブの皆様との懇親も深まり、参 加してくださったご家族、お子様にも楽しんでいただけ たと思っています。明るくきらきらとした時間は素敵な思 い出になりました。このようにロータリークラブは世界で繋 がっていますので、困っている方々へのいたわりの気持 ちや、思いやりの心を持って、積極的に行動することで たくさんの世界にいるロータリークラブの方々と知り合うこ とが出来ます。須賀委員長はじめ参加された皆様には 心から感謝申し上げます。また、お志を頂きました皆様 本当にありがとうございました。

本年度はクラブの親睦活動にも力をいれました。太田 クラブ運営部門長、大熊親睦委員長にはたくさんの事業 を企画していただき、親睦による懇親を深めることでクラ ブが一体となって絆が深まったのではないかと思ってい ます。

そして、結びになりますが、当クラブには尊敬すべき 素晴らしい方々がたくさんいます。私のような若者にも優







District **2770** ROTARY INTERNATIONAL

しく接していただき、会長としても皆様に支えていただきました。50 周年に向けて、皆様との絆もより深まった今こそ、協力し合い盛り上げていきたいと思っています。

いつも私のそばにいて心の支えになってくれた幹事の市川さん。言葉では言い尽くせませんが本当にありが とう。この一年、幸せでした。来週の最終例会が本当の 年度の終わりですので最後まで全ういたしましょう。

皆様お一人お一人に感謝の言葉をお伝えしたいのですが、この場をお借りしまして会員の皆様、事務局の皆様へ感謝の言葉とさせていただきます。

「皆様、ありがとうございました。」

今日はクラブ協議会がありますので、この一年間の振り返りを皆様に報告いただくことになっています。

また、先日のゴミ 0 振替で行った引継ぎ例会の際には、各部門の委員長より一年間を振り返り、引継ぎに必要な変更点や反省点などを発表頂きましたので、今回のクラブ協議会ではこの一年間の活動報告を中心に発表をお願いいたします。





市川 洋和 幹事

#### (クラブより)

- ・国際親善旅行のアルバムが出来上がりましたので、皆様ご覧になって下さい。
- ・本年度の例会も本日と最終例会の2回となりました。会員の皆さまのご協力、とても感謝しております。本当にありがとうございました。



長谷川 真也 会員

娘の結婚という事でお祝いありがとうございます。初めてバージンロードというものを体験しましたが、足ばっかり気になり、終わってから『ロボット』だと言われました。結婚式はよく参加しますが、ウルっと来ていたので話をふられた時に言葉がでなかったのが当日の自分の状況でした。もう一人いるので、次は上手くやれるように頑張って行きたいと思います。本日はありがとうございました。



## おめでとうございます!!

3分間ロータリー情報



ロータリー情報雑誌委員会 大島 直幸 委員長

- 3 -











District **2770** ROTARY INTERNATIONAL

「資金はクラファンで!タイの学校支援を5年継続 中央大学ローターアクトクラブ (スポンサークラブ:東京中央 RC)」

(※ロータリーの友6月号より)

当クラブは中央大学を拠点に活動する大学基盤のク ラブです。「人のために何かしたい」との思いで仲間が集 まり、地区補助金を活用したタイの小学校および日本の 子ども食堂支援など、現在は八つの奉仕活動が進行中 です。会員数が多い分、プロジェクト数も多く、一人一人 がリーダーシップを育む機会があります。大学生ながらも、 ロータリー会員としての自覚を持ち、時代の変化に対応 しながら、自立した活動を行っています。

タイへの学校支援では、支援開始早々のコロナ禍で、 渡航はできなくなりましたが、オンラインで現地の協力団 体へ物資支援を依頼。4年目に現地に赴き、子どもたち と一緒に寮を改築し、地区補助金を活用してパソコンや その周辺機器を寄贈しました。5年目は、タイのアカ族の 子どもたちの識字率向上のため、日本で本を調達し翻 訳したものを寄贈。これまでに 4 校を訪れ、校舎 4 棟を 増改築し、物資を寄贈しました。

活動の主な資金は、累計支援金額 295 万 2.996 円 に上るクラウドファンディング(通称クラファン)の他、街頭 募金や海岸清掃で集めたプラスチックで作ったアクセサ リー販売などから得ています。資金を増やすことで活動 に弾みがつくので会員増強につながり、多くのアイデア が集まることで奉仕事業が具現化するという良い連鎖が 起きます。今後の課題は、活動資金を得るためにも、中 央大学 RAC という大学基盤のローターアクトクラブの存 在を広く知ってもらうこと。

これを踏まえ次年度は、イベントの管理・運営の大規 模プラットフォーム Peatix を用いた新たなイベント開催 に挑戦する予定です。(中央大学RAC会長 小嶋利尚)

当クラブの事業もなかなか資金が厳しい中で、例えば 野球大会あたりはクラウドファンディングを検討し、それ を運営にあてるとか。もしロータリークラブの規約に引っ かからないのであれば、考えることは一つの手段かもし れません。



越谷南ロータリークラブ 50 周年実行委員長 小林 光藏 様

皆様こんにちは。越谷南ロータリークラブの小林光藏 でございます。

今年度、大濱会長、市川幹事もあと10日あまりで大 役がおしまいになるという事で、第8Gの会長幹事会の 中でどのような評価をされているかということをお話しま す。私どもの見解を持ちますと、非常に品格があるという ことです。特に礼儀正しく、立派なお話もなさるという事 での評判を聞いております。これは事実でございます。

今回順番を追ってお話をしなくてはいけないのです が、創立50週年の式典も、浅草ビューホテルで一か月 ぐらい前に開催させて頂きました。越谷北クラブ様に参 加して頂いたのが16名、もしバリ島の親善旅行がなか ったらあと10名は出席してくださったという事になるわけ

私も一生懸命頑張りましたが、その背景にはこういう話 があります。私事ですが、今年早々に CTR の検査をし たところ腫瘍が見つかりまして、すぐ手術をしないといけ ないと医師に言われました。クラブに相談してお断りをし ないと手術には望めないというところで、クラブに相談を したところやはり困ると言われました。式典以降だったら ということでその後入院しました。そこから約20日間入 院しまして、今回やっと参上できた次第でございます。も っともっと早く、越谷北クラブさんに御礼のご挨拶をしに 来なければいけなかったのですが、遅れてしまったこと お許しくださいませ。

また、先ほど会長がお話しましたけれど、こちらのクラ









ブにはチャーターメンバーが3名残っていることで素晴らしいと思います。当クラブでは吉田パストガバナー一人でございます。吉田さんも最近では足が悪くなりまして、口の方は達者ですが、色々とまた60周年に向けて引っ張りまわさないといけないと思っています。

今回は重ね重ね御礼申し上げます。どうも、ありがとう ございました。



米山記念奨学生 倪 楓苹 様

こんにちは、ここに立つのも久しぶりです。

来月富士登山をする予定です。最後まで頑張って行きます。先週は妹の大学受験のため、一時帰国しました。6月はこの2つのことを中心に行います。ありがとうございます。

## 委員会報告

#### 親睦活動委員会 大熊 正行 委員長

来週6月27日(木)大濱年度パートナー同伴最終例会を開催致します。会員の皆様には多数の登録を頂きまして誠にありがとうございました。後ほど、来週に関しての FAX を流しますので、皆さんで盛大に和やかに開催できればと思います。17:30から受付開始、18:00から開会点鐘となります。遅れないようによろしくお願いします。

#### 出席会場運営委員会 櫻井 保彦 委員長

来週の最終例会では時間の都合上、委員会報告は割 愛させて頂いて会報に掲載させて頂きますので、報告事 項がありましたら、こちらにご報告ください。

#### District **2770** ROTARY INTERNATIONAL

グループ LINE ですが、android を使用している方が Word、Excel が標準で見ることができません。そのため、PDF か画像ファイルで送信お願い致します。

#### 次年度親睦活動委員会 櫻井 保彦 委員長

いよいよ7月から江口年度が始まります。江口会長、 伊藤幹事の激励会を7月3日(水)18時より、南越谷 砂場にて開催いたします。案内は本日被選理事会終了 後にLINEとFAXにてご案内致します。

## スマイル報告。

• 私共の 50 周年の式典において大変お世話になりました。 今日はその時のお礼で参りました。 ありがとうございました。

#### 越谷南 RC 50 周年実行委員長 小林 光藏 様

本日例会場での例会は最後となります。改めまして、ご協力いただきありがとうございました。感謝の気持ちしかありません。最終例会も宜しくお願いします。

#### 大濱 裕広

・会員の皆様一年間ありがとうございました。事務局、杉山さん、伊丹さん、ピアノ美香さん、ありがとうございました。

#### 大濱 裕広

南クラブ小林様ようこそ。本日も宜しくお願いします。

#### 大濱 裕広

お客様ようこそ。本日クラブ協議会よろしくお願いします。

#### 市川 洋和

・南クラブの 50 周年式典大変すばらしい式典で感動しました。小林実行委員長様、お疲れ様でした。

#### 青木 清

大濱会長、市川幹事、一年間ご苦労様でした。

#### 太田 靖彦

・越谷南ロータリークラブ小林光蔵様、ようこそお出でいただきました。 色々とありがとうございます。

小林 光則











・本日宜しくお願いします。

#### 松井 昭夫

・南クラブ小林光藏会員ようこそ。本日例会宜しくお願いいたします。

#### 中村 隆雄

・今年度最後のクラブ協議会、皆さんご苦労様です。越 谷南 RC 小林様ようこそ。

大熊 正行

•小林様、ようこそいらっしゃいませ。

#### 松﨑 義一

・お客様ようこそ!! 大濱年度、1年間お疲れ様でした。

#### 近藤 慎悟

小林様ようこそいらっしゃいませ。50周年式典にお招き いただきましてどうもありがとうございました。

江口 公晴

•小林光蔵さん、今日はご来訪ありがとうございます。

小宮山 大介

娘の結婚祝いありがとうございます。

長谷川 真也

・世界平和の為に

関 雄二郎

スマイルの協力ありがとうございました。

深野 秀樹

## 出席報告

会員数43名出席者37名出席率90.2 %

#### 第5回 クラブ協議会

例会終了後、大濱年度最後となる第 5 回クラブ協議会 が開催されました。例年と異なり、各委員長が前に出て 順番に 1 年間の活動報告を行いました。



大濱会長が最初に挨拶を行い、開催されました。



市川幹事が全体の進行を行いました。



各部門委員長・委員長は前に出て発表しました。 1年間お疲れ様でした。

- 6







